
  

 

GIUNTA DI FACOLTÀ 

 

Seduta del 13 novembre 2013  
 

Il giorno 13 novembre 2013 alle ore 15.00, a seguito di regolare convocazione, 

si è riunita la Giunta della Facoltà di Medicina e Psicologia presso l’Aula C 

dell’Azienda Ospedaliera Sant’Andrea, via di Grottarossa, per l'esame e la 

discussione degli argomenti iscritti al seguente ordine del giorno: 

1.Approvazione verbale della seduta del 7 ottobre 2013 

2. Comunicazioni del Preside 

3. Approvazione nuovo Regolamento di Facoltà.  

4. Convenzioni 

5. Personale 

6. Didattica 

7. Centro Autonomo di Spesa 

8. Varie ed eventuali 
 

Presiede il Preside Prof. Cristiano Violani 

Partecipano alla Giunta di Facoltà il Preside, i Direttori dei Dipartimenti 

afferenti alla Facoltà, i Rappresentanti dei professori Associati e dei 

Ricercatori, i Rappresentanti del personale  tecnico-amministrativo, i 

rappresentati degli studenti, il Coordinatore dell’Ufficio di Facoltà, il 

Segretario amministrativo.  
 

Sono presenti: Gabriella Antonucci (PO), Giorgio Asquini (PA), Emma 

Baumgartner (PO),   Andreina Ciaglia (TAB), Alessandro Cofone (Studente),   

Ersilia D’Ippolito (Segretario Amministrativo),  Rosa Ferri (PA), Giuseppina 

Fini (PA),  Elia Gigante (Studente), Stefano Livi (RU), Riccardo Maurizi 

Enrici (PO), Severino Persechino (RU), Santi Maria Recupero (PO), Arianna 

Romagnoli (Coordinatore), Daniela Roncone (TAB), Renata Tambelli (PO), 

Andrea Tipaldi (Studente), Maria Rosaria Torrisi (PO), Cristiano Violani 

(PO). 
 

Giustificano l’assenza: Rita Cerutti (Ru), Silvia Compagno (Studente), 

Luciano De Biase (PA), Maria Leggio (PA), Gianluca Pieri (TAB). 
 

Sono assenti: Tomaso Bocchetti (RU), Alessandro Couyoumdjian (Ru), 

Roberto Alberto De Blasi (PA), Giuseppe Fresta (Studente), Massimo Goracci 
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(TAB), Lucio Inguscio (TAB), Fabio Nicolini (TAB),  Andrea Redler 

(Studente), Antonio Stigliano (RU). 
 

Sono presenti con funzioni consultive in qualità di Presidenti di Corso di 

Studio o di Area Didattica, di Direttori di Scuole di Dottorato i professori:  

Marino Bonaiuto, Giuseppe Familiari, Maria Rosaria Giovagnoli, Maurizio 

Marceca, Edoardo Monaco, Francesca Ortu, Massimo Volpe. 

Giustificano l’assenza: Claudio Barbaranelli, Laura Borgogni, Viviana 

Langher, Giovanni Pietro Lombardo, Fabio Lucidi, Paolo Martelletti, 

Concetta Pastorelli, Traute Taeschner, Gianfranco Tarsitani.  

Il Preside constatata l’esistenza del numero legale dichiara l’adunanza 

validamente costituita ed apre la seduta. 
 

1.Approvazione verbale della seduta del 7 ottobre 2013  

Il Preside chiede se vi siano osservazioni sul verbale della seduta scorsa, oltre 

al refuso (Mistero/Ministero) segnalato dalla prof.ssa Antonucci.  

Non ci sono osservazioni e il verbale è approvato all’unanimità. 

   

2. Comunicazioni 

 

Preliminarmente il Preside informa la Giunta che, essendosi consultato con i 

direttori dei dipartimenti di area medica e con numerosi altri colleghi ha 

individuato il Vice Preside Vicario della Facoltà nel prof. Massimo Volpe che 

si era reso a ciò disponibile. Il prof. Volpe ha accettato la nomina ed è invitato 

a sedersi al tavolo della presidenza. 

Il professor Volpe ringrazia i colleghi e il preside per la fiducia accodatagli ed 

esprime alcune considerazioni sull’impegno che assumerà per conservare i 

valori e l’impostazione originaria del progetto che portò alla costituzione 

della Seconda Facoltà di Medicine e per valorizzare le potenzialità e le 

opportunità della nuova Facoltà. 

 

Il Preside ricorda che è aperta la procedura telematica per rendicontare 

l'attività didattica e segnala l'importanza di adempiere scrupolosamente a 

tali adempimenti entro il 20 gennaio perché nel nuovo sistema di valutazione 

è importante non solo fare bene ma anche far risultare trasparentemente 

quello che si fa. 
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Il Preside informa che è stato chiamato dal Rettore a partecipare alle  riunioni 

con la Regione per la definizione del protocollo d’intesa fra Regione e 

Università. L’accordo è già in fase avanzata di definizione,  anche se ci sono 

ancora alcune criticità in discussione,  nelle contingenze date si configura un 

ottimo  accordo. Per rappresentare adeguatamente gli interessi della Facoltà 

e del AOU S.Andrea il Preside confida di poter continuare ad avvalersi dei 

consigli del professor Ziparo e del vicepreside. 
 

Il Preside comunica che convocherà presto  l’ Assemblea di Facoltà per 

approvare definitivamente  il nuovo regolamento della facoltà e in quella 

sede si potrà procedere al rinnovo del Comitato di Monitoraggio di cui al 

momento fanno parte i componenti dei preesistenti Nucleo di Valutazione di 

Facoltà e Team qualità di Facoltà. 
 

3. Approvazione nuovo Regolamento di Facoltà.  

Il Preside comunica che il gruppo di lavoro per l'adeguamento del 

Regolamento di Facoltà al nuovo Statuto ha terminato i lavori e ha proposto 

il Regolamento che è stato inviato a tutti prima di questa seduta. 

Propone che il Preside uscente prof. Ziparo sia incluso nella previsione di cui 

all'art. 7 punto 5 (componenti di Giunta con funzione consultiva). 

Il Preside ringrazia i professori Volpe, Asquini, Couyoumdjian, Lombardo e 

Scuderi, i rappresentanti degli studenti Compagno e Fresta, il Coordinatore e 

il Manager Didattico per aver partecipato ai lavori e sottopone il 

Regolamento ad approvazione. 

Dopo breve discussione la  Giunta approva il Regolamento all'unanimità. 

Il Preside ricorda che il Regolamento sarà sottoposto al voto dell'Assemblea 

di Facoltà, nella seduta di dicembre, e poi inviato agli organi 

dell'Amministrazione Centrale. 
 

4. Convenzioni 

4.1 Area Medica 

 

Il Preside sottopone all’approvazione del Consiglio le richieste dei Direttori 

delle Scuole di Specializzazione (pervenute all’Ufficio scuole di 

Specializzazione del Sant’Andrea) per il rinnovo o la stipula delle seguenti 

convenzioni a fini didattici. 
 

                                                      AREA MEDICA 
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NUOVE ATTIVAZIONI 

 

La Scuola di Specializzazione di Medicina fisica e riabilitativa chiede una 

nuova attivazione di convenzione con: 

1. Istituto Medicina e Scienze dello Sport (CONI) di Roma; 

 

La Scuola di Specializzazione di Psichiatria chiede una nuova attivazione di 

convenzione con: 

2. La Casa di cura Von Siebenthal di Roma; 

 

Il Preside invita la Giunta a deliberare. 
 

La Giunta di Facoltà approva all’unanimità. 
 

RINNOVI 

 

La Scuola di Specializzazione di Psichiatria  chiede il rinnovo della 

convenzione con: 

3. ASL RM/H di Albano Laziale; 

4. Ospedale Pediatrico Bambino Gesù di Roma. 

La Scuola di Specializzazione di Anestesia e Rianimazione chiede il rinnovo 

della convenzione con: 

5.  “Concordia Hospital” Casa di Cura di Roma; 

6. Ospedale San Camillo Forlanini di Roma; 

7. Ospedale Pediatrico “Bambino Gesù” di Roma; 

8. Ospedale San Filippo Neri di Roma. 

Il Preside invita la Giunta a deliberare. 

La Giunta di Facoltà approva all’unanimità. 
 

4.2 Area Psicologica 
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Il Dipartimento ha trasmesso la delibera assunta dal Consiglio nella seduta 

del 25 settembre relativa all'approvazione delle convenzioni della Scuola di 

Specializzazione in Neuropsicologia. 

RINNOVI 

4) IRCCS Fondazione Santa Lucia Roma 

5) Ospedale San Camillo  - Unità di Neurologia e Neuropsicologia, Roma 

NUOVE ATTIVAZIONI 

7. Centro di studi e ricerche in Neuroscienze Cognitive, UNIBO, Cesena 

8. Centro di Medicina dell'Invecchiamento (CeMI), Policlinico A. 

Gemelli, Roma 

9. Ospedale Bambino Gesù, Roma 

10. ASL RMC  

Il Preside invita la Giunta a deliberare. 

La Giunta di Facoltà approva all'unanimità e seduta stante. 
 

Scuola di specializzazione in Valutazione e Consulenza Psicologia 

(Counselling)  

Il Preside informa che in conseguenza della scelta di fare afferire le Scuole 

dell’area psicologica ai dipartimenti si sono verificati  dei problema nella 

definizione delle convenzioni, di competenza della Facoltà,  indispensabili 

per l’espletamento dei tirocini formativi integrativi necessari a far conseguire 

un valido titolo per l'abilitazione all'esercizio della psicoterapia ad allievi che 

hanno già acquisito il titolo nell’ordinamento preesistente al DM del 2006. È 

necessario ed urgente attivare nuove convenzioni ad hoc per permettere agli 

iscritti a un anno integrativo di completare correttamente il percorso con un 

adeguato numero di ore di tirocinio in psicoterapia. 

A tal fine il Preside chiede alla Giunta mandato di approvare e sottoscrivere, 

salvo parere difforme dell'ufficio competente dell'ateneo, tutte le convenzioni 

che verranno concordate con ASL o altri enti per consentire il completamento 

dei tirocini integrativi. 

La Giunta approva all'unanimità e seduta stante. 
 

5. Personale 

5.1 Richiesta di collocamento in aspettativa senza assegni 

Il Prof. Salvatore Sciacchitano, ricercatore confermato in Endocrinologia 

afferente al Dipartimento di Medicina clinica e molecolare, ha chiesto di 

essere collocato in aspettativa senza assegni per lo svolgimento di attività 

presso organismo privato, ai sensi dell’art. 7 della legge 240/2010. 
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Il Dipartimento di afferenza ha espresso parere favorevole. 

L’Assemblea di Facoltà, all’unanimità e seduta stante, esprime parere 

favorevole.  

 

5.2 Autorizzazione docenza presso altre università e istituzioni 

Il Preside comunica che il Dipartimento di Psicologia dei processi di 

sviluppo e socializzazione ha trasmesso le seguenti richieste di 

autorizzazione allo svolgimento di attività didattica esterna o all'assunzione 

di incarichi extraistituzionali: 

1. Dott. Fiorenzo Laghi – incarico di coordinamento scientifico 

nell'ambito del progetto “Analisi della dimensione inclusiva dell'offerta 

formativa e delle misure di accompagnamento dei giovani 14-18 anni affetti 

da disturbo mentale”- proponente Centro Studi Pluriversum. 

2. Dott.ssa Barbara Barbieri – incarico di docenza esterna nel modulo “Il  

colloquio” nell'ambito del progetto FOCS FOrmazione Continua in Sardegna 

Piano straordinario per l'occupazione – proponente Tecnofor Tecnologie per 

la formazione s.r.l. 

3. Dott.ssa Maria Donata Cesareni – incarico di componente della 

Commissione del concorso pubblico nazionale per titoli ed esami per il 

reclutamento di 18 unità di personale ricercatore presso la sede di Firenze – 

proponente Istituto Nazionale di Documentazione Innovazione e Ricerca 

Educativa INDIRE.  

4. Prof. Guido Benvenuto – partecipazione in qualità di relatore al  

seminario sul tema La professionalità dell'insegnante – proponente Alma 

Mater Studiorum di Bologna Dipartimento di Scienze dell'Educazione 

“Giovanni Maria Bertin”. 

5. Dott.ssa Marilena Fatigante – partecipazione in qualità di relatore a 

una conferenza nell'ambito del corso di Psicologia della Comunicazione dal 

titolo “Videoregistrare il quotidiano in famiglia: costruzione e 

rappresentazione dell'ordine domestico nell'interazione tra genitori e figli” - 

proponente prof.ssa Galatolo Dipartimento di Filosofia e Comunicazione – 

Università di Bologna. 



 

 

 

 

Pag 7 

Seduta del 13 novembre 2013 

 

6. Prof. Giorgio Asquini -  partecipazione in qualità di relatore al 

seminario sul tema La professionalità dell'insegnante – proponente Alma 

Mater Studiorum di Bologna Dipartimento di Scienze dell'Educazione 

“Giovanni Maria Bertin”. 

7. Dott.ssa Elena Bocci – partecipazione a giornata di studio Turismo e  

Psicologia – continuità e innovazione: sfide attuali e future per le professioni 

turistiche – proponente Rivista Turismo e Psicologia. 

8. Dott.ssa Eleonora Cannoni – autorizzazione alla docenza esterna 

modulo Psicologia dello sviluppo – proponente Società Italiana per la 

Formazione in Psicoterapia – Scuola di Analisi Transazionale. 

 

Il Dipartimento di Psicologia Dinamica e Clinica ha trasmesso le seguenti 

richieste di autorizzazione allo svolgimento di attività didattica esterna o 

all'assunzione di incarichi extraistituzionali:  

1. prof.ssa Rita Grazia Ardone – incarico di docenza sul tema 

“Valutazione delle risorse, degli ostacoli e dei rischi nelle relazioni genitoriali 

e familiari ad alta conflittualità – proponente Provincia di Roma-Capitale 

Lavoro. 

2. Prof.ssa Francesca Bellagamba – partecipazione in qualità di relatore 

al seminario di Psicologia dello sviluppo – proponente Scuola di 

Specializzazione in Psicologia Cognitiva Interpersonale. 

3. Dott. Franco Lucchese – incarico di docenza sul tema “La ricerca 

scientifica in ambito clinico” - proponente Scuola di Specializzazione in 

Psicoterapia transazionale dell'Associazione Culturale Studi e Attività di 

Psicologia  Applicata di Latina. 

4. Dott.ssa Manuela Tomai – incarico di docenza sul tema “L'utilizzo 

dello strumento gruppo: gruppi di lavoro e gruppi di auto aiuto – 

proponente  Scuola di Specializzazione in Psicologia di comunità e 

Psicoterapia  integrata.  

Il Preside ricorda che la concessione delle autorizzazioni è stata posta in capo 

alle presidenze di Facoltà dai recenti regolamenti emanati dal Senato 

Accademico che hanno anche precisato le attività per le quali non è 

necessaria autorizzazione. Poiché gli Enti che corrispondono compensi ai 
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docenti hanno comunque obbligo di comunicare alla Sapienza gli importi 

corrisposti e richiedono un’autorizzazione, la presidenza definirà una 

procedura e dei moduli che semplifichino e facilitino l’applicazione puntuale 

della normativa. 

 

6. Didattica 

6.1 Accesso studenti stranieri alle Lauree magistrali LM/51 

L’ufficio studenti stranieri ha chiesto l’autorizzazione della Facoltà per 

regolarizzare l’immatricolazione di due studenti extra Unione Europea  che 

hanno chiesto l’ammissione alle laurea magistrali dell’area psicologia, 

pedagogia e servizio sociale. 

La studentessa NATALIA IAKOVLEVA, cittadina russa, ha chiesto 

l’ammissione al primo anno del corso di laurea Magistrale in Psicologia del 

Lavoro e delle Organizzazioni, all’interno del contingente previsto per gli 

studenti stranieri. Gli uffici dell'Area Didattica hanno valutato il titolo idoneo 

all’iscrizione. 

La Giunta autorizza l'iscrizione all'unanimità e seduta stante. 

 

La studentessa NINA MARGHERITA POLTRONETTI, cittadina canadese, 

ha chiesto l’ammissione al primo anno del corso di laurea Magistrale in 

Psicologia clinica e tutela della salute, all’interno del contingente previsto per 

gli studenti stranieri. Il titolo di studio della studentessa è stato valutato 

idoneo all’iscrizione  nonostante il possesso di soli 51 crediti ascrivibili ad 

esami di ambito psicologico, poiché le norme canadesi prevedono che a un 

credito corrispondano 45 ore di lezione invece delle 25 previste dalla 

normativa europea. Il numero maggiore di ore di attività associate ai crediti 

consente di valutare i cfu della studentessa come equivalenti ai 90 richiesti 

dalle procedure di Facoltà per l'iscrizione alle lauree magistrali. 

La Giunta autorizza l'iscrizione all'unanimità e seduta stante. 

 

6.2  Reintegri in carriera 

Sono pervenute richieste di reintegro in carriera da parte dei seguenti 

studenti del corso di laurea in Psicologia, Vecchio Ordinamento: Claudia 

Fiamma, Concetta Magnano. 

Il Comitato di Coordinamento dell’area psicologica ha esaminato la 

questione e propone di negare la possibilità di reintegro in carriera nei casi in 

cui lo studente è iscritto ad ordinamenti non più attivi nella Facoltà, gli esami 
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sono stati sostenuti con programmi ormai obsoleti e la carriera dello studente 

è ferma da oltre 8 anni. In tali situazioni non si ravvisano i presupposti per 

una futura nuova carriera regolare ed è facile prevedere che il reintegro 

porterebbe ad una carriera comunque inattiva. 

Per tali motivi, concordemente a quanto emerso dall’analisi del Comitato di 

Coordinamento, la Giunta, all’unanimità,  nega l’autorizzazione al reintegro 

in carriera.          

6.3      Provvedimenti per gli studenti dei Corsi di studio delle Professioni 

Sanitarie 

Il Preside riferisce che in data odierna la segreteria studenti ha segnalato che, 

già con e-mail del 23 ottobre scorso, aveva sollecitato una sanatoria per le 

carriere di studenti, laureandi nella seconda sessione a.a.2012/13, che non 

hanno rispettato le propedeuticità stabilite dal Regolamento Didattico delle 

Professioni Sanitarie e dal Manifesto generale degli studi. 

A. Si tratta di laureandi nei seguenti corsi di laurea: 

B. - Tecniche Ortopediche 

C. - Tecniche di Laboratorio 

D. - S. Infermieristiche - S. Andrea/Inrca 

E. - S. Infermieristiche - ASL/RM/D 

F. - Ostetricia S. Andrea - Grassi Ostia 

 

Dopo alcuni interventi che ricordano che nella seduta di Facoltà del 28 giugno 

2013 l'Assemblea aveva autorizzato l’ammissione all’esame di laurea per 

studenti del corso di laurea in Tecniche della Prevenzione su richiesta del 

presidente del CdL, prof. Monaco, e previo parere della Commissione Tecnico 

Pedagogica, che aveva verificato la coerenza degli esami sostenuti con il 

Manifesto degli studi del Corso di laurea, il Preside propone che, data l’urgenza 

del provvedimento, considerato che d’ora in avanti il sistema Infostud non 

consentirà più violazioni delle propedeuticità verificandole all’atto della 

prenotazione dell’esame, la Facoltà acconsenta alla sanatoria per tutti i casi che 

verranno proposti dai presidenti dei Corsi di studio interessati e per i quali sarà 

stata verificata la coerenza degli esami sostenuti con il Manifesto degli studi. 

La Giunta approva e dà mandato alla Presidenza di autorizzare le sanatorie per 

tutti i casi dei laureandi delle prossime sessioni che verranno proposti dai 

presidenti dei Corsi di studio interessati e per i quali risulterà verificata la 

coerenza degli esami sostenuti con il Manifesto degli studi. 

Letto, redatto e approvato seduta stante. 
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6.4 Passaggi e convalide 

L'Area Didattica comunica che sono pervenute le richieste di passaggi e 

convalide 

per l'anno accademico 2013/14. Le richieste sono state esaminate dai rispettivi 

Presidenti di Corso di Studio. 

La Giunta, all'unanimità e seduta stante, autorizza le richieste presentate dagli 

studenti di cui all'elenco allegato.  

6.5  Approvazione nuove Lauree Area P 

Il Preside richiama la delibera dell'Assemblea del 29 ottobre scorso nella quale 

era stato dato mandato ai Direttori dei Dipartimenti proponenti di concordare 

una proposta comune che superi le sovrapposizioni presenti nelle proposte. 

Il nuovo progetto formativo, concordato tra i Dipartimenti, mira a far acquisire 

Ai laureati competenze professionali specifiche in ambiti differenziati, 

spendibili nel mondo del lavoro, già a partire dal tirocinio post-lauream che 

precede l’esame di stato per l’esercizio della professione. 

L’orientamento professionalizzante differenziato che caratterizza i 6 nuovi corsi 

completa il riordino delle lauree triennali L24, realizzato a partire dal 2011 

2012,che ha affidato a 2 soli Corsi di studio la funzione di assicurare un’ampia e 

solida preparazione scientifico metodologica in tutti i settori della psicologia. 

L’ampia preparazione, corredata da contributi interdisciplinari, e impartita a 

numeri di studenti assai inferiori a quelli del passato nei corsi triennali L24 

della Sapienza, consente appunto di caratterizzare i 6 nuovi corsi magistrali in 

altrettanti ambiti di competenze scientifiche e professionali coerenti con i 

differenti ambiti di competenza dei tre dipartimenti. 

La Giunta, udita la relazione, approva all'unanimità e seduta stante la 

proposta di riordino delle lauree magistrali LM/51. 

 

Per i corsi di laurea L19 e L85 la carenza di insegnamenti pedagogici e le 

condizioni logistiche e di assoluta assenza di sostegno dal punto di vista 

amministrativo hanno costretto da tempo il consiglio di area ad una riflessione 

sulla opportunità di mantenere in vita i corsi di laurea in assenza di qualche 

prospettiva di cambiamento. 

Le modifiche riguardano essenzialmente l’eliminazione del settore 

caratterizzante relativo a Discipline storiche, geografiche, economiche e 

giuridiche; la diminuzione dei crediti previsti per le discipline affini da 18 a 12; 

il conseguente aumento dei crediti a scelta dello studente da 12 a 18. 

La Giunta, udita la relazione, approva all'unanimità e seduta stante le 

modifiche apportate ai corsi di studio L/18 e L/85. 
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7. Centro Autonomo di Spesa 

Nulla da comunicare o deliberare. 

 

8. Varie ed eventuali 

Chiede la parola il prof. Familiari per sensibilizzare la Facoltà alla situazione che 

si creerà a breve per effetto della legge 128/2013 che ha reintrodotto il cd. Bonus 

maturità, con conseguente obbligo di immatricolare al corso di laurea in 

Medicina e Chirurgia gli studenti inizialmente non vincitori. 

In particolare, il prof. Familiari riferisce che da stime ufficiose il numero 

potrebbe essere elevato e rappresenta forte preoccupazione perché le aule 

disponibili per il corso non consentono un numero superiore ai 200 studenti. Il 

CAD esprimerà una formale presa di posizione e la Conferenza dei Preside si 

sta muovendo in maniera analoga.  

La Facoltà prende atto. Il Preside rappresenterà alla Conferenza dei Presidi delle 

Facoltà di Medicina l’assoluta contrarietà della Facoltà ad iscrivere studenti in 

sovrannumero rispetto alla capienza delle aule e al potenziale formativo delle 

strutture  disponibili.    

Il prof. Familiari rende noto che nel Regolamento delle Attività Didattiche 

2013/14 del corso di laurea in Medicina e Chirurgia compare un errore materiale 

nella corrispondenza Cfu/ore. Tale errore, se mantenuto, non consentirebbe 

l'adeguamento al curriculum europeo del Corso di Laurea Magistrale in 

Medicina e Chirurgia. Inoltre, le attività didattiche dell'anno 2013/14 si stanno 

già svolgendo secondo la corretta corrispondenza Cfu/ore. 

La Facoltà prende atto e dà mandato al prof. Familiari di sollecitare la 

correzione dell’errore da parte degli uffici competenti. 

 

Alle ore 16.20, esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Preside ringrazia i 

convenuti e dichiara chiusa la seduta. 

 

Il Segretario verbalizzante                          Il Presidente  

dott.ssa Arianna Romagnoli              prof. Cristiano Violani 

 
 


